



若松園訪問 2019年12月3日(火)

継続事業のクリスマスプレゼントを届けに若松園へ。
好長会長、森、大河原の3人で訪問。
59名の子供たちが入所。3歳未満の子供たちとツリーを飾り、
絵本を読んだり、紙芝居をしたり、ダンスをしたり・・・
楽しい、ひと時を過ごした。
可愛い子供たちでした。



「クロネコのタンゴ」の曲でダンスをした ♪ ♪
津嶋園長も仲間に入って皆とダンスしました。



町の清掃

毎月第2日曜日 西大寺駅前清掃活動。
落ち葉が多く大変でした。
寒いにお疲れ様です。ありがとう！
坪井、山田、山下参加。



11月の 聞いて！聞いて！ (紙面の都合で一部を掲載)

みなさまにご心配をおかけいたしました。少しずつですが、ついていきたいと思っております。 片桐シヅ子

朝夕肌寒さを感じるようになりましたね。10/26のランチコンサート、会員の協力に心から感謝しております。これからもよろしくお願いいたします。 好長シゲ子

ランチコンサート、成功して、よかったですね。お疲れさまでした。片桐さん！退院おめでとう。 坪井薫

ランチコンサートが成功に終わりうれしく思っております。出席して下さった方より「良かったよ。楽しかったよ。」と声かけられました。皆様お疲れさまでした。 山田恵子

10/26 ランチコンサートが無事おわりよかったです。お客様に喜んでいただき良かったです。 山下真実

岡山県代表でソニー生命カップ全国レデーステニス大会に出場しました。これからも少しずつ無理なく頑張りたいと思います。